

14.05.2021

Noch vier Tage bis zur Online-Sprechstunde zur Verschwenkung der Stadtstraße

Die Stadtverwaltung Ludwigshafen lädt alle interessierten Bürger*innen zur Online-Sprechstunde am Dienstag, 18. Mai, ab 18 Uhr auf www.ludwigshafen-diskutiert.de ein. Die Veranstaltung wird wieder als interaktives Online-Format mit Fragerunden aus dem Live-Chat durchgeführt und wird live auf www.ludwigshafen-dikutiert.de per Youtube-Einbindung übertragen.

Über den Chat können Fragen und Anmerkungen direkt an das Moderationsteam sowie die Fachexpert*innen der Stadt Ludwigshafen gerichtet werden. Es stehen Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck, Kämmerer Andreas Schwarz sowie Baudezernent Alexander Thewalt zur Verfügung. Zudem beantworten auch Björn Berlenbach, Leiter des Bereichs Tiefbau, Dr. Oliver Drawer, Leiter Großprojekte Bauprojektgesellschaft Ludwigshafen, und weitere Fachexpert*innen Fragen und Anliegen zur Verschwenkung der Stadtstraße.

Die Akteure wollen zudem die Gelegenheit nutzen, die wichtigsten Fragen und Antworten aus dem zweiwöchigen Online-Dialog zu präsentieren. Noch bis Dienstag, 18. Mai können Fragen zur Verschwenkung der Stadtstraße in den Themenbereichen Bauabläufe, Wirtschaftlichkeit, Mobilität und Umwelt gestellt werden.

Alle aktuellen Informationen, die Ergebnisse der Beteiligung sowie die Mitschnitte der Online-Veranstaltungen werden zeitnah auf www.ludwigshafen-diskutiert.de beziehungsweise dem Youtube-Kanal der Stadt bereitgestellt.